

NOTA DE PRENSA

19-05-2012

En el acto de entrega de los Premios Dragona Iberia 2012 que la Fundación Nueva Cultura del Agua (FNCA) otorga con motivo de la celebración de su Asamblea General en Beire (Navarra), el presidente de la Plataforma de Toledo en defensa del Tajo, Alejandro Cano, ha recogido el galardón por el que se reconoce la labor desempeñada por esa Plataforma como colectivo social destacado por su compromiso con los valores de la nueva cultura del agua.

En su mensaje de agradecimiento, Alejandro Cano ha afirmado que “el premio le viene grande a una Plataforma tan modesta” en recursos humanos, materiales, apoyos institucionales, etc., como “inmodesta en independencia”.

Al mismo tiempo ha reconocido que los verdaderos destinatarios del premio son todos aquellos colectivos antecesores y contemporáneos que sin duda han motivado la existencia de la actual Plataforma en Toledo, así como toda la ciudadanía toledana que, en privado y en familia, sufre el deterioro del río Tajo a su paso por la ciudad; un deterioro que dura ya 40 años.

En tono más autocrítico, ha tenido unas palabras de reconocimiento a la Fundación por cuanto “el premio otorgado supone también la asunción por parte de la FNCA de que la cuenca del Tajo es la más maltratada de Europa occidental y supone también un gesto de contribución para que deje de ser la cuenca que hasta ahora ha sido interesadamente silenciada por parte de instituciones, estamentos públicos y medios de comunicación social”.

Finalmente, ha terminado su agradecimiento insuflando ánimos a la Fundación y a todas las personas y colectivos implicados en la defensa de los recursos hídricos desde una concepción más holística que material.

Más información:

Alejandro Cano - 699 49 72 12